

Le gouvernement du Nicaragua félicite Cuba pour sa victoire électorale



Managua, 28 mars (RHC) Le gouvernement du Nicaragua a félicité aujourd'hui Cuba pour sa victoire aux élections nationales qui se sont déroulées dimanche sur l'île et auxquelles ont participé plus de 75 pour cent des huit millions 120 mille électeurs appelés à voter.

Dans un message envoyé au leader de la révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro, et au président Miguel Díaz-Canel, l'exécutif nicaraguayen a souligné le succès des élections dans la nation caribéenne.

"Nous savons que chaque processus souverain d'élections institutionnelles de nos peuples représente une victoire sur l'hégémonisme, l'ingérence et toutes les formes d'agression criminelle de cet impérialisme yankee déjà décadent", souligne le communiqué.

Le texte, signé par le président Daniel Ortega et la vice-présidente Rosario Murillo, transmet des salutations fraternelles à Raúl, Díaz-Canel et à tous les candidats élus, "pour qu'ils continuent à servir Cuba héroïque et triomphante".

Le processus s'achèvera le 19 avril avec la constitution de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement), l'élection de sa direction, le Conseil d'État, et l'élection du président et du vice-président de la République. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318055-le-gouvernement-du-nicaragua-felicite-cuba-pour-sa-victoire-electorale>



Radio Habana Cuba